

Miles de evacuados por crecidas del río Uruguay



Montevideo, 10 jun (RHC) El Sistema Nacional de Emergencias (Sinae) de Uruguay, informó este 10 de junio que del total de personas fuera de sus hogares, por crecidas en el departamento de Salto, mil 407 fueron evacuadas por las autoridades, y tres mil 801 se autorefugiaron en viviendas y albergues seguros.

Precisa la agencia Prensa Latina que las aguas del río Uruguay continuaron en ascenso al alcanzar 14,98 metros en el referido departamento, el más afectado por las inundaciones, que desplazaron en las últimas horas a cinco mil 208 personas en todo el país.

La Comisión Técnica Mixta de Salto Grande indicó que están dadas las condiciones para que los caudales del río mantengan valores muy elevados durante dos semanas.

"Los estimados indican para los próximos siete días niveles elevados sin superar los 15,40 metros en Concordia (Argentina) y 15,90 en la provincia de Salto", explica el informe de los especialistas.

El Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente transfirió ocho millones de pesos (alrededor de 300 mil dólares) del Fondo Nacional de Vivienda para las intendencias de Salto y Paysandú.

Ese monto será destinado a paliar la emergencia habitacional de familias en situación de vulnerabilidad que resultaron afectadas por el desborde de las aguas.

En el transcurso de la semana que termina, el vicepresidente uruguayo, Raúl Sendic, y el ministro de Defensa, Jorge Menéndez, recorrieron los territorios afectados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/132248-miles-de-evacuados-por-crecidas-del-rio-uruguay>



Radio Habana Cuba